



改憲への道、共謀罪・秘密保全法・ 盗聴法改悪をゆるすな！

秋の国会が危ない！
戦争に直結する治安法

安倍政権のもとで、從來からの共謀罪新設攻撃に加え、治安法分野での新立法の制定・改悪の動きが激しくなっています。こうした動きの背景には、「国なくして人権なし」として、国家安全保

障を最優先し、戦争への道に直結する考え方があります。自民党幹事長・石破茂は、「あらゆる基本的人権、個人の権利を侵害から守れるのは、最終的には日本国しかない。

安倍政権のもとで、從来からの共謀罪新設攻撃に加え、治安法分野での新立法の制定・改悪の動きが激しくなっています。こうした動きの背景には、「国なくして人権なし」として、国家安全保

実現するために、今、国会に上程されようとしている新たな法律が秘密保全法です。この法律は、「国の存立にとって重要な情報」を新たに「特別秘密」に指定し、「特別秘密」を漏らした人を厳しく罰することなどを規定しようとするものです。そういう意味で、『知らせない義務』は『知る権利』に優先するというのが私の考えだ。」と自らの著書で宣言しています。

同時に、その共謀なども犯罪になるとしています。奇しくも、秘密保全法の中に共謀罪が先取り的に規定されようとしているのです。

さういって、この法律によつて「特別秘密」指定のためと称し「国の存立にとって重要な情報」を収集・整理・管理するため労働組合等あらゆる団体及び個人が国による調査の対象とされてしまいます。

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！

部屋の中の会話を盗聴してもらってる？！

を簡略化し、現行法上で

とが前提となります。こ

これは憲法解体の攻撃！

は不可能な室内での会話の盗聴を可能にしようと

うした行為は、正当かつ場所を明示した令状によ

戦後憲法は人権擁護の

「取調べの可視化」の問題にこじつけて、**盗聴**の法改悪の動きが進んでいます。具体的には盗聴で

対象者に知られることなく室内会話を実行するためには、盗聴対象者の室内に立ち入り、盗聴

対象者に知られることなく盗聴器の設置をすることも可能ですが、

また、盗聴できる犯罪対象については、九九年盗聴法成立の際には、反対運動の力を背景に法務省原案を大幅に絞り込み、限定させた経過があります。今回の改悪では盗聴できる

犯罪対象を九九年法務省原案よりもさらに拡大することが検討されています。

改悪では盗聴できる犯罪対象を九九年法務省原案よりもさらに拡大することが検討されています。

改悪では盗聴できる犯罪対象を九九年法務省原案よりもさらに拡大することが検討されています。

改悪は、こうした憲法体系に対し実質的な改悪の攻撃です。そして現行憲法を全面的に解体する攻撃と直結しています。

改悪は、こうした憲法体系に対し実質的な改悪の攻撃です。そして現行憲法を全面的に解体する攻撃と直結しています。

改悪は、こうした憲法

改悪は、こうした憲法

改悪は、こうした憲法

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！